

Le léopard en a assez de la mangouste

LE léopard a envie de dévorer la mangouste; or, ne sachant comment faire pour l'inviter chez lui, il a fait appeler tous les animaux et a convenu avec eux, que le léopard étant mort, il faut appeler sa nièce, la mangouste. Ainsi, le léopard aura l'occasion de réaliser son rêve.

Un matin, tous les animaux en train de pleurer se réunissent chez le léopard, le faux cadavre du léopard étant déposé sur une chaise, avec une hache entre les mains. Kabundji ou la mangouste, mandée, arrive à dix mètres du cadavre; en voyant arriver Kabundji, tous les animaux commencent à pleurer.

La mangouste, très rusée, ne s'approche pas du cadavre de son oncle. A cinq mètres, elle regarde bien et constate avec énormément de satisfaction que son parent n'est pas mort. Tous les animaux cependant lui disent que son oncle est vraiment mort.

Alors la mangouste sans approcher plus près, pleure en criant dans ses larmes :

— Mon oncle est mort et ses yeux sont ouverts, et il est en train de remuer la bouche et la pointe de sa queue, et il hérissé ses moustaches blanches.

Le léopard, voyant l'heure de se précipiter sur la mangouste, se lève, la hache à la main, mais Kabundji ou la mangouste s'enfuit.